



Stadt Bergneustadt

Der Bürgermeister

Bergneustadt, 08.02.2010

Federführender Fachbereich / Aktenzeichen

FB 2/

Beschlussvorlage Nr. 0652/2010

öffentlich

↓ Beratungsfolge	↓ Sitzungstermin	↓ Zuständigkeit
Haupt- und Finanzausschuss	17.02.2010	Vorberatung
Rat	24.02.2010	Entscheidung

Beschlussvorlage

Antrag der CDU-Fraktion betr. Schaffung von zusätzlichen Abgabemöglichkeiten zum Schadstoffmobil des ASTO vom 16.11.2009 0618/2009

Beschlussvorschlag:

Der Rat beschließt, den ASTO zu bitten, die Annahmezeiten des Schadstoffmobils wie folgt zu verändern:

	bisher	neu
Bergneustadt, Bahnstraße	09.00 – 12.00 Uhr	11.00 – 14.00 Uhr
Wiedenest, Frümbergstraße	13.15 – 14.30 Uhr	15.15 – 16.30 Uhr
Hackenbergl, Breslauer Straße	15.00 – 16.45 Uhr	17.00 – 18.45 Uhr

Die neuen Annahmezeiten sollen ab 18.03.2010 (nächster Annahmetermin) gelten.

Gerhard Halbe

Erläuterungen:

Auf den beigefügten Antrag der CDU-Fraktion vom 16.11.2009 und den ebenfalls beigefügten Protokollauszug aus der Sitzung des Rates vom 09.12.2009 wird Bezug genommen.

Der ASTO hat auf den Wunsch der Stadt wie folgt geantwortet:

„Ich habe nun von der Fa. Lobbe folgenden Vorschlag zum Einsatz des Schadstoffmobils in Bergneustadt erhalten. Da der Lkw aufgrund der Lenk- und Ruhezeiten (Arbeitszeiten) nicht einfach nur die Standzeiten nach hinten verlängern kann, müssen diese insgesamt verschoben werden, was wie folgt aussehen könnte.

Zentrum: 11:00 – 14:00 Uhr, Wiedenest: 15:15 – 16:30 Uhr und Hackenberg 17:00 – 18:45 Uhr. Wenn diese Lösung von Bergneustadt gewünscht werden sollte, besteht auf jeden Fall für 2010 das Problem des Bekanntmachens. Veröffentlichungen z.B. im „Bergneustadt im Blick“, ASTO-Homepage oder „Anzeigenecho“ usw. werden mit Sicherheit nicht verhindern, dass BürgerInnen zu den im Abfallkalender angegebenen Zeiten an den Stellen stehen und sich anschließend beschweren werden, dass das Schadstoffmobil nicht da ist. Wenn dies in Kauf genommen werden sollte, wäre eine Umsetzung dieser Zeiten auch schon für 2010 möglich. (Ich gehe davon aus, dass dies im Hause Lobbe bereits mit Herrn (Stv.) Gartmann als Betriebsratsvorsitzender und gleichzeitig Fahrer des Schadstoffmobils abgeklärt ist!). Bitte informieren Sie mich doch, wenn eine Entscheidung Ihres Hauses vorliegt, damit wir die weitere Vorgehensweise besprechen können.“

Mitzeichnungen			
<input type="checkbox"/>	I. Beigeordneter	<input type="checkbox"/>	Fachbereich 2
	Datum		Datum
<input type="checkbox"/>	Stadtkämmerer	<input type="checkbox"/>	Fachbereich 3
	Datum		Datum
<input type="checkbox"/>	Fachbereich 1	<input type="checkbox"/>	
	Datum		